



ATELIER JEUX A PARTIR DE L'EVANGILE

Jean 1,35-42

Nous « relisons » le texte à partir du document ci-dessous, pour repérer les paroles décisives

Jean-Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples.

Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit :

Les deux disciples entendirent cette parole, et ils suivirent Jésus.

Celui-ci se retourna, vit qu'ils le suivaient, et leur dit :

Ils l'accompagnèrent, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers quatre heures du soir.

André, le frère de Simon-Pierre, était un des deux disciples qui avaient entendu Jean-Baptiste et qui avaient suivi Jésus. Il trouva d'abord son frère Simon et lui dit :

André amena son frère à Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit :

Nous avons trouvé le Messie

Venez et vous verrez.

Voici l'Agneau de Dieu

Que cherchez-vous ?

Maître, où demeures-tu ?

Tu es Simon, fils de Jean. Tu t'appelleras Pierre.

(il est possible de donner le document de Prions Junior... pour approfondir cet Evangile)

ATELIER SUR LE PRENOM

Après quelques éléments de réflexion sur l'importance du prénom, dans une famille, dans l'amitié...

...chaque jeune est invité à mettre en couleur son prénom, pour en composer
un panneau

ou

un bouquet de prénoms

avec deux phrases

«**Venez et vous verrez...**»

et

«**nous avons trouvé celui que nous cherchions** »

ATELIER BRICOLAGE

Les Jeunes écrivent « merci » **sur une bande de papier** dont ils feront une chaîne qui sera accrochée...

...à une autre chaîne déjà existante, figurant **les maillons des apôtres, le prêtre et les catéchistes, les parents, les amis**

- ↳ elle sera apportée à l'offertoire pour dire merci au Seigneur Dieu pour toutes ces personnes qui nous font connaître Jésus et accrochée à cette autre chaîne déjà présente



ATELIER CHANT

apprendre **le chant**

«**Je t'ai appelé par ton nom** »

Noël Colombier